



熊野町立熊野第一小学校
令和5年9月4日
校長 水戸 美穂子

学校教育目標 自ら学び、共に伸びる

夏休み間、ぎらぎら輝く太陽に向かって大きく花を咲かせていた学校のひまわりも、9月になりたくさんの種をつけ重たそうに頭を下げています。9月1日、長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。学校に子供たちのにぎやかな声が溢れ活気が戻ってきました。2学期は、運動会や発表会、5年生は野外活動などの大きな行事があり、子供たちが「自ら学び 共に伸びる」場面がより一層増えてきます。2学期も子供たちの生き生きとした姿が見られるのが楽しみです。



あいさつでつながる笑顔ふるさとの輪

9月1日(金)には城之堀老人会の皆さんと出来庭福祉協議会の皆さんが、9月4日(月)には安芸法人会の皆さんが、朝、校門前で挨拶運動に立ってくださいました。夏休みモードが抜けられない子供たちにとって、地域の方からの温かい笑顔と挨拶の声はきっと心のビタミンになったことでしょう。子供たちからも「おはようございます!」という元気なあいさつが返ってくると「うれしいね」「すばらしい」という声をかけてくださいました。「おはよう」というたった4文字の短い言葉ですが、この言葉のもつエネルギーは絶大です。あいさつでみんなの笑顔と心がつながっていきます。



全国学力・学習状況調査について

【国語】	全国	本校	【算数】	全国	本校
R4年度	65.6	64.0	R4年度	63.2	58.0
R5年度	67.2	72.0	R5年度	62.5	62.0
昨年度より 8ポイント上昇			昨年度より 4ポイント上昇		

令和5年度全国平均と比較すると国語は4.8ポイント上回りました。算数は0.5ポイント下回りました。

国語は、複数の情報を関連付けて記述する内容に課題がありました。算数は、図形領域に課題がありました。特に、基本的な図形概念や直線の位置関係についての理解に課題が見られました。

令和5年度調査については、全教員で問題を解き、正答率の低かった問題について誤答分析を行い、今後の指導の在り方について全学年でどのように取り組んでいけばよいかを知恵を出し合い、協議しました。昨年度から取り組んできたいくつかの課題については、改善の兆しが見られますが、これからも全教職員で丁寧な指導を心がけ、より一層の「学力向上」に取り組んでまいります。

夏休み開放プールについて

たくさんの保護者の皆様のご協力によって、安全にプール開放を終えることができました。大きな声ではしゃぐ子供たちをみると、夏の楽しい思い出ができていたことを実感しました。コロナ禍で水泳の経験が少なくなっていた子供たちにとって、とても有意義な時間になったと思います。暑い中、子供たちの安全を守ってくださった皆様、本当にありがとうございました。